



Love Land aiLand

新宮中学校相島分校

令和6年4月11日

分校通信 No. 1

入学おめでとうございます！いっしょにワクワクをはじめよう！

新入生の皆さん、保護者の皆様、御入学おめでとうございます。本日、第76回入学式を挙行し、新入生4名を迎えることができました。今日から始まる中学校生活の3年間は、一生のうちで一番心と体が成長をする3年間ではないでしょうか。これからみんなで笑い、みんなで助け合い、みんなで汗を流して3年間を過ごしてもらいたいと思います。相島分校には、特色ある行事等がたくさんあります。春フェスタでの島ガイド、遠泳記録会、相島区大運動会、小中合同文化祭、そして、老人会や特別支援学校との交流会などもあります。また相島 B.F.C. (相島少年消防クラブ) の活動として、入団式やポンプ操法訓練、体験活動、一斉夜回りなどもあります。どの行事、どの活動にもワクワクをもって取り組み、大きく成長してくれることを期待しています。

赴任式、そして漁村留学開講式での新たな出会い♪

入学式を3日後に控えた4月8日(月)赴任式と漁村留学開講式を行いました。赴任式では、相島小学校に来られた4名の先生方と相島分校に来られた4名の先生方の紹介がありました。そして、生徒を代表して井上幸美さんが気持ちのこもった歓迎の言葉を述べました。漁村留学開講式では、島在住生徒と漁村留學生がそれぞれ自己紹介を行った後、郁斗さんと妃那が今年度の新たな目標を発表しました。分校生徒の堂々とした姿に成長を感じることができました。赴任式と開講式、どちらの式でも「相島が好きになった」「相島を好きになってもらいたい」という言葉がたくさん聞かれました。あたたかい気持ちで新たな出会いをすることができました。



【赴任された先生方から御挨拶】



【漁村留學生 小学校12名、分校9名】



【島在住児童生徒 小学校8名、分校3名】



【赴任式 歓迎の言葉】

白に映える赤と青。キラキラ輝く海、雲の隙間から差し込む天使のはしご、その中から臨む相島は、さぞきれいなことでしょう。今年度から相島小学校・相島分校に赴任された先生方、ようこそ！相島へいらっしゃいました！私達児童・生徒も、先生方も、島の皆さんも、猫もトンビも！相島みんなが先生方を歓迎しています。突然ですが冒頭で話した、「白に映える赤と青」とは何の隠喩がわかりますか？

先生方は、相島をひと目見てどう思われましたでしょうか。きれいな海！自然がいっぱい！可愛い校舎！あと、かわいい子ども達！とか思っていたら嬉しいです。相島のいいところはまだまだたくさんあります。過ごしていくうちに知っていくことと思いますが、少しご紹介します。

まず1つ。こうみえて相島には長い歴史があります。縄文時代や弥生時代の古墳や土器。かの有名な豊臣秀吉の朝鮮出兵の際にまつわるもの。昔から行われる相島の伝統行事。などなどたくさんあるので、今度島ガイドの際に丁寧に説明させていただきます！次に、もう皆さん感じられているかと思いますが、相島では学校内だけでなく、小学校、中学校、島の方々とのつながりが深く、事あるごとに交流を深めています。それは行事だけでなく、毎朝のあいさつやおしゃべりで培われたものです。これらは子どもの豊かな心の醸成、ひいては町の活性化につながっていて、ビジネスで言う相互利益。すなわち win-win の関係だと日々感じています。相島という特殊な環境だからこそ成せる技です。

どうだったでしょうか。相島のいいところが伝わりましたか？これからこの他のたくさんのいいところを見つけて、相島のことを、私達のことを大好きになってもらえると嬉しいです。

結びになりますが、この相島小学校・分校にお越しいただきありがとうございます。島の学校は本土の学校とは違うところがたくさんあり、はじめは戸惑われるかもしれませんが、そんなときはぜひ、私達に聞いてください。相島の知識は豊富だと自負しております。何度も言うようですが、相島の児童・生徒、地域の方々先生方と仲良くなりたいと思っています。結束力こそが相島の一番の強みです！これからどうぞよろしくお願いいたします。



始業式 新たな決意とともに進級しました。

【3年生代表 新年度の抱負】

今日から私は3年生になります。3年生は、最高学年であり、学校のリーダーであり、受験生であり、義務教育最後の年でもあります。この1年、様々な行事や活動の文頭に「中学校生活最後の」という言葉がつくでしょう。1学期によいスタートを切り、全ての行事や活動において満足した結果が得られるように、特にがんばりたいことが2つあります。

1つは学習です。先ほど述べたように、3年生は受験生であり、義務教育最後の年です。今までは進むべき道が決められていましたが、これからは進む道を自分で選択していかなければなりません。その選択肢を広げ、自分が進みたい道を歩む



ためには学習することが大切だと考えました。現在私は、家庭学習を平日1時間、休日2時間ほどしか実行できていません。今学期からは、平日2時間、休日3時間に増やそうと思います。隙間時間も利用して、時間を有効に使っていきたいです。そして、目標を達成できたら少しずつ時間を増やし、最終的には平日3時間以上、休日6時間以上学習していけるようにがんばります。また、量だけでなく質も充実させていこうと思います。今年は復習が必要な単元を自学ノートにまとめてインプットし、ワークをひたすら解いてアウトプットするというような学習方法で進めていこうと思います。2年生の3学期の定期考査前も、この方法で学習し、成果としてあらわれていたので継続してがんばります。

2つは生徒会活動です。先輩方は卒業し、分校の中でも、小中学校の中でも最上級生となりました。前にはもう、誰もいません。振り返ると、たくさんの後輩がいます。今度は私達3年生が、今まで先輩方がやってくれたように、みんなをしっかり支えていかなければなりません。その第一歩として、企画会議などで委員全員の意見を大切に、その意見をたくさん取り入れていこうと思います。また、先代の生徒会長のようにみんなに優しく笑顔で接して、みんなが大きく成長でき、積極的に発言できる集団をつくっていきたいです。

3年生は、自分のことだけでなく学校全体のことも気かけなければいけない1年間となります。そして、1学期はそのスタートを切る大切な期間だと思います。悔いのない1年間を送るために、先ほど述べた2つのことを特に意識して、今学期によいスタートをきりたいと思います。

【2年生代表 新年度の抱負】

春休みが終わり、今日から新しい学年に上がり1学期が始まります。この16日間の春休みは、各教科の課題の他に1年生で行ったことの反省や2年生での目標、新しい学年に進級する不安など考えることがたくさんありました。その中で私が今学期目標にしたいことは大きく分けて2つあります。

1つは、自分に見合った学習方法を身に付けることです。1年生では、授業の内容が少し複雑になったり、覚えることが多くなったりと難しく感じたところもあり、成績が下がってしまった教科がいくつかありました。毎回のテストの振り返りでは、反省だけしか行わず、改善するために何をするのかということあまり考えておらず、もう少し学習時間を増やしてがんばろうということしか考えていませんでした。そこで、今学期はただ学習時間を増やすだけでなく、ワークを活用したり、友達の自学ノートを参考にしたりして、教科ごとで方法を変えながら自分に必要な実践的な学習を行っていきたいと思います。

2つは、新1年生に安心して分校生活を送ってもらうために、お手本にされるような行動をすることです。今までは、自分が2、3年生に教わるが多く、それでも教わったことをすべて完璧にこなすことはできませんでした。そんな自分が新しく入ってきた1年生のお手本になれるのか、聞かれたことや分からないことを教えることができるのか不安な気持ちはとてもあります。しかし、これからは2年生として先輩という立場になるので、1年前に中学生になって不安だった気持ちを思い出しながら、完璧に教えることはできなくても1年生の立場に立って自分なりに考えて1年生をサポートできるように行動したいと思っています。

また、この2つの目標以外に心がけたいことは、「当たり前のことを当たり前に行う」ことです。積極的に授業や委員会の活動を行っていたとしても、提出物を期限内に出すことや、挨拶を自分からするなどという当たり前のことを行えていなかったら意味がないと思ったからです。そこで、これからは「当たり前のことを当たり前にする」と、それを継続させることを意識して過ごし、自分自身をさらに成長させていきたいと思います。



分校職員紹介 よろしくお願ひします！

<p>【副校長】大久保 雅美 今年度、分校に赴任いたしました。船に乗ると毎日違う波が見えます。港に着くと潮の香りを感じます。猫、島の方々、子どもたち、先生方の相島愛いっぱいあたたかい雰囲気の中に、オーシャンビューの教室。これから始まる皆さんとの生活にワクワクしています。相島のことをたくさん知り、皆さんと学んでいきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。</p> 	<p>【教務 英語科】 篠崎 真由美 分校7年めを迎え、分校周辺のネコたちとも顔見知りです。相島に在住しています。分校の階段には未だに慣れませんが、美しい海を臨める教室は最高です。今年度もたくさんの思い出を皆さんと一緒に作りたくたいです。</p> 	<p>【1年担任 保健体育科】 伊藤 誠 相島分校1年めになります。あたたかい島の人達、優しい生徒達、恵まれた自然の中で、何事にも精一杯努力していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。</p> 
<p>【1年副担任 理科】 中島 佳織 古賀市より異動してきました。これまで大人数の学校でばかり働いてきたので、何もかもが新鮮です。皆さんとの出会いに感謝し、毎日を楽しんで過ごしたいです。どうぞよろしくお願ひします。</p> 	<p>【2年担任 音楽科】 西村 綾子 分校5年めになりました。教室から見える海の眺めは最高です。故郷の沖縄を時々思い出し穏やかな気持ちにもなれます。今年も「チーム相島」の一員として少しでもお役に立てるようにがんばります。</p> 	<p>【2年副担任 国語科】 山田 幸司 今、新たな季節の新たな出会いに胸が高鳴り、幸せな気持ちでいっぱいです。座右の銘は、「明日の自分は、今日の自分がつくる。」皆さんがそれぞれ思い描く未来へとつづく日々を一步ずつ一緒に楽しく歩んでいきたいと思ひています。</p> 
<p>【3年担任 社会科】 本屋敷 友佳 元気いっぱい前向きに取り組む分校の生徒達に刺激をもらいながら毎日充実した生活を送っています。今月行われる島ガイドを楽しみにしています。</p> 	<p>【3年副担任 数学科】 高橋 秀剛 分校3年めです。分校生徒全員が「自分らしく生きる」ことができるように支えたいです。よろしくお願ひいたします。</p> 	<p>【校務員】 花田 美恵子さん 生徒のおばあちゃん的存在としてがんばります。</p> 

相島分校生徒12名、職員9名、全員でワクワクを大切に成長していきたいと思ひますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

右は4月の主な行事等です。

詳しい日程は次の学校通信でお知らせします。

4月15日(月)

学力分析テスト

17日(水)

BFC入団式

20日(土)

春フェスタ

22日(月)

振替休日